
 

千里新田小学校校長 宮本 和彦 

４月１日より、千里新田小学校校長として着任いたしました宮本和彦と申します。どうぞよろしくお願いい

たします。実は私、２００１年４月から４年間、教諭としてこの千里新田小学校でお世話になったことがある

んです････今回２度目の着任で、懐かしい再会や新しい出会いがありました。昔も今も変わらず感じるのは

「この地域の方々は、地域を愛していらっしゃるなあ」です。一度、まちづくり協議会の方々による校区パト

ロールに同行して、青パトに乗せていただきました。校区全域を１時間かけて、本当に丁寧に 

走りながら、道行く子供たちへのお声掛けなど、温かいパトロール体験をさせていただき 

ました。ありがとうございました。毎日こんな風に地域を守っていただいているんだなと 

再認識して心強く思い、感謝の意を抱きました。 

今はまだまだコロナ対策を施した学校運営が必要な時期です。そんな中でも子供たち 

は頑張っています！かわいらしいです！子供たちの笑顔を守っていくためには、皆様の 

お力が必要です。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

中止となった地域行事  

 

・千新小夏祭り ・児童センターまつり ・市民体育祭  ・公民館文化祭 

 

※ 敬老フェスティバル（9/20）は式典中止、記念品のみお渡しとなります。 
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千新まち協 検索 

よろしくお願いいたします  

千里新田地区まちづくり協議会  

会 長  俊  多 希 憲  

  

皆様コロナ禍をどうお過ごしでしょうか？コロナで明け暮れた 1 年 6 ヶ月、やっとトンネル内に光

(ワクチン接種)が見えてきました。私もワクチン接種をして一安心をしております。まちづくり協議会

五役会も 3 名の入れ替えがあり、今後も頑張りますのでよろしくお願いします。 

 理　事 小川　将史

会　長 俊　多希憲 会　計 延木　玉恵 理　事 野中　信行 理　事 内田　昌美

副会長 奥　保明 理　事 西澤　甚一郎 理　事 福間　幹芳 会計監査 松尾　浩之

副会長 瀬戸口　豪 理　事 𠮷田　誠 理　事 松山　健司 会計監査 三浦　淳一

総　務 神馬　克之 理　事 大野　和之 理　事 勝矢　久仁子 顧　問 諏訪　孝子

総　務 上田　眞知子 理　事 北野　敞義 理　事 大島　勝 顧　問 出口　庄次

総　務 古賀　千枝子 理　事 森本　和人 理　事 筒井　枝美子 顧　問 羽間　博子

書　記 小谷　博子 理　事 大塚　明典 理　事 松尾　真由美 顧　問 宮本　和彦

書　記 高瀬　喜郎 理　事 﨑井　一三 理　事 船盛　清輝 顧　問 横山　明美

令和３年度　役員等名簿

自画像 宮本校長画伯 

私の好きな格言「もしもこの世が喜びばかりなら、 

     人は決して勇気と忍耐を学ばないでしょう」 

ヘレン・ケラー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

小学校の正門を入ってすぐ右側に花壇があり、一年中、季節の花が色とりどりに

咲き誇っています。まちづくり協議会の地域環境美化事業として、小学校と共同で

整備している花壇です。地域の方が花の世話をしているのを見て、お花好きの児童

も水やりのお手伝いをし、植物の成長を一緒に楽しんでいます。今、子供たちの興

味は、とても大きく育ったひまわりの花です。「どこまで大きくなるのかな？お花

がお空にあって見えないよ～！」と幼稚園児さんも下から見上げています。測ると、

なんと 3.13m もありました。日に向かって元気に咲く『向日葵』を眺めると、元

気をもらえますね。 

大きな花から、秋には種がいっぱい取れます。「その種をみんなのお家で大事に

育てたら…来年は千里新田地区がひまわりの名所になっているかも！」と楽しい想

像をさせるほどの立派なひまわりです。 

福祉委員会“むつみ会” 

  延期になって４８６日目、７月２３日の夜、オリンピック 

開会式にお家で観戦しながら味わって頂けたらと 

今回は、夕方にお弁当を配りました。 

いろんな思いをのせて「がんばれ日本‼」 

『お花のおじちゃん』 

松山さん 

  

吹田市では待機児童対策として、新たな保育所の整備や幼稚園の認定こども園への移行に取組まれていま

すが、当地区の『千里新田幼稚園』もその対象となり、令和 4 年度から『千里新田こども園』になります。 

『こども園』に通うのは、従来の幼稚園児にあたる 1 号認定児と、保育園児にあたる 2 号認定児になり、

9 時から 14 時は 1 号認定児と 2 号認定児が一緒に幼児教育をうけます。朝 7 時から 9 時と、14 時～19

時は 2 号認定児が保育をうけます。まさしく、幼稚園と保育園の合体となります。 

また、親子教室などを行う子育て支援室も園内に設置され、地域の子育て支援 

体制がますますパワーアップされます。 

こども園への移行に伴い、給食調理室や子育て支援室の増設、トイレの改修工 

事が 6 月から 10 月まで行われます。工事期間は小学校周辺で工事車両の出入り 

が増えます。新しいこども園の誕生を楽しみにしながら、地域で子供たちの安全 

を見守り続けていきましょう。 

こども園のスタートに向けて 

幼稚園で１３年間飼育された
ご長寿のニワトリ「がっくん」
が天国へ行きました。 
今回の工事で飼育小屋も解
体・撤去され、3歳児用の広場
になるそうです。 

令和 3年 吹田市環境表彰 

今北初子さん（千里山西 6丁目在住） 

受賞おめでとうございます！ 

 

6 月 29 日表彰式典があり、6 人受賞さ

れる中で千里新田地区より今北さんが表

彰されました。ふたば遊園と近隣の市道付

近の大木の葉っぱが頻繁に落葉して溜ま

るのを小まめに清掃され、近隣の方々に喜

んでいただきました。 

今北さんの喜びの 

声「遊園は子どもた 

ちの遊び場であり、 

前の道路は学校へ通 

う通学路なので、安 

心安全を心がけて清掃しています。市から

表彰状まで頂き本当にありがたく思って

います。これからも継続して頑張ります。」 
千里新田地区公民館 春日会館 

大きく、大きく育った「ひまわり」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月 17 日（土）、竹園２丁目のガスト前から

新御堂筋までの両側の歩道で、通行人に朝の挨拶

をしながら、慣れた手つきで空き缶や吸殻を拾い

集める方々の姿がありました。まち協の事業『ア

ドプト・ロード・千新』の皆さんです。 

「アドプト・ロード」とは、私たちが身近に利用

する道路を自分たちの子供のように育てていくと

いうコンセプトのもと、道路の清掃や緑化などの

美化活動を継続的に実施する団体と、大阪府（道

路管理者）・吹田市が協定を結び、府は清掃道具の

貸出しを、市は回収したゴミの処理を行い、三者

が連携して道路の美化清掃を行うものです。 

まち協は平成 22 年9 月に大阪府の 78番目の

登録団体となり、10 年間、毎月第 3 土曜 8 時か

らの活動を継続しています。この日は高校生も地

域の方と一緒に活動していました。 

どなたでも参加できますので、月一回、朝の爽

やかな風を感じながら、心地よい汗を流がしてみ

ませんか。興味・関心のある方はお問合せ下さい。 

問合せ先：俊 ０９０－４２９３－７１５３ 

 
 

 

 

 

 

 
 

  

 

４コマまんが 

千里新田小学校 児童 

 

正しく知っていますか？熱中症 

 

 こんな時は、特に注意！ 

● 気温が高く、湿度が高いとき 

● 暑いのに風がないとき 

● 日差しが強い場所にいるとき 

● 急に暑くなった時 

熱中症の危険信号！(重度の熱中症疑い) 

● 高い体温  ● めまい・吐き気 

● ズキンズキンとする頭痛 

● 赤い・熱い・乾いた皮膚 

（全く汗をかかない、触るととても暑い） 

● 意識の障害 

（応答が異常である、呼びかけに反応がない） 

 

 

7 月 3 日(土)千里新田地区の全市一斉パトロールを開催しました。小学校

に集合してコロナ感染対策をとり、はじめましての方や久しぶりの方の顔を確

認しながら自己紹介の後に、２１名にて、千里山西方面と春日方面に分かれて

パトロールを実施して解散となりました。 

青対 Web サイト  https://www.seikun-taichan.jp/ 

青対 全市一斉パトロール 

 

 

寝
る
前
に
も
！ 

アドプトロード清掃 

 

 

校長先生が子供たちに呼び

かけてくださいました！ 



 

 

 

３７名の子供たちのにぎやかな声、元気な姿があふれています。今年度は“やってみたい！”“やってみよう！”

の気持ちを大切にしながら園生活を送っています。令和４年度より、幼保連携型認定こども園へ移行することに

なっており、今、工事が始まっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＧＩＧＡスクール ～ｉPad使っています！～ 

 

【た】たすけあい 【け】元気いっぱい

【の】伸びゆく子 

【こ】心豊かな千新っ子 

 
プールの壁に「ち

きゅうとたいよ

う」をかいたよ。 

ミニトマトは赤色

と黄色があるよ。今

日は何個色づいた

かな。 

 

うんとこしょ！どっ

こいしょ！このたま

ねぎなかなか抜けな

いなぁ。 

 
園庭で追いかけっこ

や砂遊び、好きな遊び

に夢中の子供たちで

す。 

 
元気いっぱい！ 

みんなと遊ぶと

楽しいなあ。 

 ことしも１年生の教室の前に七夕飾りが飾られています。笹は、地域の方のご厚意でいただいたものです。 

飾りつけは子どもたちがしています。「かぞくがげんきでいますように」「ともだちとたくさんあそべますよう

に」など子どもたちの願い事も様々です。 
 

 昨年度から一人１台端末（iPad）を

使った授業が始まりました。使い始め

ると、使い方にもすぐに慣れる子ども

たちです。教師も試行錯誤しながら授

業に iPad を取り入れています。iPad

を文房具の一つとして使いこなせる

日も遠くない？！ 

2年生 

SDGsの取組 
 

調べ学習ときゅ

うりの栽培と収穫

をしています。 

一人一本のきゅ

うりがもらえる

予定です。 

生徒会主催の七夕まつり 
 

7/1(木)～7/7(水) 

 

各学年各クラスで飾り付けをしました。 

願い事かなうといいですね。 

昼休みの放送 

放送委員がmicrosoft teamsで

会議室から各教室に映像と音楽

を配信しています。自分のクラス

の配信が楽しみです。 

たなばた飾り 

 


